

Nationales Projekt «Eiger-Klima-Schulen»

Bern, 27. Oktober 2010

„Lernerlebnis Klimawandel“ - Fazit

Klimastatements von Schulklassen

- **„Eine für alle, alle für eine Erde. Wir wollen handeln und ihr?“**
(Aadorf/TG, Sek. Aadorf, Klasse 2Ea, 16./17.6.10)
- **„Das ist unsere einzige Chance, lasst es uns in Ordnung bringen.“**
(Liestal/BL, Sek. Burg, 8.Klasse, 13./ 14.10.2010)
- **„Wir alle müssen dazu beitragen, die globale Erwärmung zu stoppen!“**
(Derendingen/SO, Schulzentrum Derendingen/Luterbach, 9. Schuljahr, 01./02.09.2010)
- **„Wir haben endlich wahrgenommen wie gross die Ausmasse der Klimaerwärmung sind.“** (Adelboden/BE, Sek. Adelboden, 9. Klasse, 09./10.08.2010)
- **„Travaillons ensemble contre le changement climatique.“**
(Yverdon-les-Bains/VD, Etablissement secondaire F.B. de Félice, 8e classe, 06./07.09.2010)
- **„Un petit effort de chacun, un pas décisif contre le réchauffement ! Pensons aux générations futures.“** (Porrentruy/JU, Ecole St-Paul, 8ème obligatoire, 08./09.09.2010)
- **„Il mondo ha la febbre alta, è troppo giovane per morire, aiutiamolo a guarire.“** (Camignolo/TI, Scuola media Camignolo, 9°anno (4a), 30.09./01.10.2010)
- **„Sono i piccoli gesti di tutti i giorni che possono salvare il pianeta.“**
(Ascona / TI, Collegio Papio, 10°anno, 28./29.10.2010)

Kommentar einer Lehrperson

- **„Die Jugendlichen werden wohl erst in ein paar Jahren realisieren, was ihnen hier geboten worden ist. Für mich gehören diese beiden Tage zu den Highlights meiner langen Lehrerkarriere. Herzlichen Dank!“** (Liestal/BL, Dominique Oeri, 8. Klasse, 13./14.10.10)